

Mit grosser Betroffenheit nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Arbeitskollegen und Geschäftsleitungsmitglied



# Andreas Steg

30.09.1968 - 09.08.2025

Andreas ist am Samstag, 9. August 2025 bei einem Unglück in seinen geliebten Bergen verstorben.

Im April 1992 ist Andreas als Bauführer in unsere Firmengruppe eingetreten. Per Januar 2018 wurde er zum Bereichsleiter des technischen Büros und zum Mitglied der Geschäftsleitung befördert.

Wir kannten Andreas als äusserst kompetenten und zielstrebigem Kollegen, der die Geschicke seiner Abteilung mit viel Engagement und Herzblut geleitet hat. Wir haben Andreas als offene, fröhliche und liebenswürdige Person kennen und schätzen gelernt. Seine stetige Hilfsbereitschaft und seine Loyalität gegenüber der Firma wurde von allen sehr geschätzt. Andreas hinterlässt eine grosse Lücke.

Wir werden Andreas sehr vermissen und in dankbarer Erinnerung behalten. In Gedanken sind wir bei seiner Familie und sprechen seinen Angehörigen unser zutiefst empfundenes Beileid aus.

**Marti Unternehmungen Region Basel / Nordwestschweiz**

Geschäftsleitung  
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter